



学校だより

ゆずりは

千葉市立こてはし中学校
千葉市花見川区こてはし台5-15-1
電話 043 (259) 1336
令和4年度 第7号
令和4年11月17日発行

合唱コンクールあいさつ

校長 伊藤 愛

いよいよ、合唱コンクール当日になりました。

合唱活動に制限はありましたが、各学級が目標を掲げ、歌声委員を中心に、練習に励んできました。学級の絆もさらに深まったことでしょう。校長室にもすばらしい歌声が良く響いていたので皆さんの発表がとても楽しみです。

今年度は、2年ぶりに保護者の方や学校評議員の方にも参観をいただきます。

「Feel song ～思いと絆をメロディーに～」のスローガンのもと、学級の思いと絆をメロディーに乗せて、自分たちらしい心のもった合唱を披露してほしいと思います。

この合唱コンクールが、皆さんの大切な思い出の一つとなることを期待しています。



金賞を受賞したクラス代表、指揮者賞、伴奏者賞を受賞した生徒の言葉を掲載します。おめでとうございます。

【金賞】 『COSMOS』

1年A組

1年生として初めての合唱コンクールが終わりました。どのクラスも精一杯頑張り、私たちA組は見事金賞を取ることができました。私は合唱コンクールの練習を通して、皆で一つのことをやり遂げる力が身に付きました。意見が一つにまとまらなかったり、怒られたりもしましたが、工夫して練習して最後までやり遂げることができました。今回学んだことを生かして、来年も金賞を取りたいです。

『あなたへ ～旅立ちに寄せるメッセージ～』

2年A組

私は合唱コンクールを通して、クラスのみならず協力して頑張ることの大切さや楽しさを学びました。また、周りや状況を見て判断する力が付いたと思います。合唱練習では、限られた時間を有効活用するために、今何をしたらいいかよく考えて行動しました。本番では少し緊張しましたが、クラス一丸となり楽しく歌うことができました。この経験を生かして、これからの学校行事でも、みんなと協力して全力で頑張っていきたいと思います。

『友』

3年B組

今回の合唱コンクールが中学校生活最後でした。去年の合唱コンクールで、歌声委員としての自覚が足りず、とても悔しい思いをしました。そして、今年はクラスみんなが気分よく練習できるように、楽しかったという気持ちで終われるように努力しました。とても細かいアドバイスや朝練、放課後の練習を前向きに受け入れてくれたクラスみんなに感謝しています。本番の合唱、今までで一番でした。3Bで金賞を取れてとてもいい思い出になりました。

【指揮者賞】

1年A組

私は、まさか指揮者賞を取れるとは思っていなかったのですが、発表で名前を呼ばれてとても驚きました。指揮者賞を取れたのは、先生の的確なアドバイスや、伴奏のお友達や歌声委員、A組のみんなが、「こうやって振ったらいいんじゃない?」とか、「今の指揮すごくよかったよ」など、アドバイスや励ましの言葉をかけてくれたからです。ありがとうございます。指揮者賞が取れて、とても嬉しいです。

2年C組

私は、今回の合唱コンクールで、何よりもクラスみんなで楽しめる合唱を目指しました。練習の時も本番の時もすごく楽しみながら歌えたと思います。練習の時には、歌声委員の二人と協力してC組に必要な練習を考え、工夫して練習しました。惜しくも金賞は逃がしましたが、来年に向けてまた頑張りたいです。指揮者という大切な役割を務めさせていただいて、とても良い経験になりました。

3年C組

今年の3年C組の課題曲である『君の隣にいたいから』はテンポが速かったり、一つのパートだけが歌う部分があったりと非常に難しい曲だと感じました。その中でも一番苦戦したのはアカペラパートだと思います。伴奏がなくなり弱くなってしまいがちなアカペラをどのように表現するか、練習を重ねて探っていきました。本番ではC組の綺麗な歌声がホール全体に響き、聴き手に思いが届けられた素敵な歌になったと思います。

【伴奏者賞】

1年B組

私は伴奏者として、クラスみんなの歌声を引き立たせるような伴奏ができるように、学校では指揮者やクラスみんなと意見を出し合い、家ではもらったアドバイスを生かし、細かいミスも無くせるように全力で練習に取り組むことができました。本番では、初めて大きなステージで伴奏をしてとても緊張しましたが、楽しみながら伴奏を弾くことができました。B組は金賞をとることができませんでしたが、心に残る合唱にできました。



2年B組

私は、伴奏者としてクラス全体をまとめられるように、指揮者と連携をとったり、歌をよく聴いたりしました。練習では、自分も歌いながら、自分たちの合唱に足りない部分を考えました。最初はまとまりのなかったクラスも段々と協調性が生まれてきました。本番では、今までの練習の成果を存分に発揮できてよかったです。来年は、今年で学んだことを生かして、伴奏者賞も、金賞もとれるように全力を尽くして頑張りたいです。

3年A組

今回の自由曲『証』は、テンポが速くなったり、遅くなったりして難しい曲でした。テンポが崩れないようにメトロノームを使って、家で一生懸命練習を重ねました。本番では、クラスで心を合わせて曲と歌がずれないようにできたと思います。朝練も毎回参加して精一杯努力することができたので、賞をいただくことができてよかったです。ありがとうございました。

当日のコンクール会場で掲示した芸術部の皆さんの作品です。
毎年、テーマに合わせた素晴らしい作品を作成してくれています。



1年生



2年生



3年生

※芸術部の作品画像は加工しております。

学校からのお知らせ



○ 本校舎の外壁や特別教室棟がリニューアルしました。

7月から続いておりました、大規模改修工事ですが、11月14日をもって今年度の前半工事が終了しました。1・2年昇降口、美術室、被服室、木工室、特別棟トイレが新しくなりました。今後は本校舎の一部教室と特別棟教室の残り教室の改装を行います。

○ 授業参観、ダイツェフェス、こてはし台5丁目バザーへのご協力ありがとうございました。

多くの皆様にご参観にお越しいただきありがとうございました。新型コロナウイルス感染症対策の観点から、保護者の皆様には参観の時間帯を区切るなど様々なご協力をお願いいたしました。

ダイツェフェスではPTAから生徒にクッキーをいただき、尾形PTA会長のご尽力で全校クイズ大会を開催していただきました。生徒は大いに楽しみ、思い出に残る時間となりました。

また、当日はこてはし台5丁目バザーも開催されました。主催者の皆様からは開催できたことと多くの皆様にご協力いただけたことに対し、たくさんの感謝のお言葉をいただきました。